

# *Entregan a Ena Elsa Velázquez Cobiella, ministra de Educación la categoría Profesora Emérita de la Universidad de Oriente*

---



**Ena Elsa Velázquez Coubiella, ministra de Educación de Cuba**

Santiago de Cuba, 10 oct (RHC) Desde mi corazón y conducta ratifico mi compromiso como maestra y revolucionaria, expresó vía internet la Dra. Ena Elsa Velázquez Coubiella, ministra de Educación de la República de Cuba, al recibir la categoría Profesora emérita de la Universidad de Oriente (UO) en el aniversario 73 de la institución.

Felicitó a los miembros de la prestigiosa casa de altos estudios por la formación de miles de profesionales capacitados para contribuir al desarrollo económico y social del país, y subrayó que el centro de estudio de excelencia es decisivo en la obtención de grados científicos y académicos por profesores y especialistas en diversos sectores.

Diana Sedal Yanes, rectora del Alma Mater Oriental, refirió el compromiso de mantener la esencia de ciencia y conciencia del centro con alto quehacer científico, desarrollo de las políticas de la Educación Superior en la formación continua e integral del profesional, y la constante búsqueda de la excelencia de todos los procesos en apoyo al progreso de una sociedad próspera y sostenible.

Fue un año diferente por la aparición de la COVID-19, donde aportamos desde varias ramas a la prevención, alerta temprana y comunicación de riesgo para el enfrentamiento de la pandemia, manifestó.

Nuevos retos impone el siglo XXI para la UO, los cuales convocan a mayor calidad del proceso formativo en pregrado y post grado, el uso de las tecnologías de la información y la comunicación en todos los ámbitos, así como el fortalecimiento del vínculo con las empresas para potenciar la investigación, agregó.

En este contexto, la carrera de Periodismo recibió la placa 70 Aniversario, pues durante 50 años egresan calificados profesionales de la prensa y la comunicación que reportan desde varios lugares del país y el mundo.

Cuenta la UO con un claustro de profesores con elevada producción periodística y científica, miembros de la Comisión Nacional de Carrera, la Junta de Acreditación Nacional y del Tribunal Nacional Permanente en Información y Comunicación.

Además, lidera convenios de intercambio académico y cultural con las Universidades Brasileñas de Ponta Grossa y Santa Catarina, promueve la Escuela de Verano "Media en Transformación", con la Universidad de Victoria, Canadá, y tareas de impacto como misiones sociales en la República Bolivariana de Venezuela.

También se entregó la condición de certificada a las carreras de Licenciatura en Sociología y Contabilidad y Finanzas, a la Maestría en Pedagogía del Deporte y Cultura Física y en Ingeniería Biomédica, por la Junta Nacional de Acreditación.

Del mismo modo otorgaron la categoría de Excelencia a las maestrías de Desarrollo Cultural Comunitario, Ingeniería Civil en Zonas Sísmicas, Ingeniería Eléctrica, Especialidad de Posgrado en Derecho Penal y al Doctorado en Ciencias de la Educación.

En el acto se presentó al grupo de Trabajo Temporal, responsable de asegurar los preparativos políticos, logísticos y organizativos en torno a la conmemoración del aniversario 75 de la Universidad de Oriente en el año 2022.

Fuente: ACN

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/236459-entregan-a-ena-elsa-velazquez-cobiella-ministra-de-educacion-la-categoria-profesora-emerita-de-la-universidad-de-oriente>



**Radio Habana Cuba**